



# 二日市東小だより 1月号



〒818-0061 筑紫野市紫7丁目4-1 TEL: 922-2504 令和8年1月8日(木)

## 本年もどうぞよろしくお願ひいたします

新しい年を迎え、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。昨年中は本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年末には、本校でもインフルエンザの感染が急速に拡大し、学級閉鎖をせざるを得ない状況が続きました。保護者の皆様にはお迎え等の御協力をいただき、ありがとうございました。

さて、冬休みを終え、子供たちは元気いっぱいに登校してきました。今年の干支は、午年です。午年は「勢いよく駆け抜ける年」とも言われます。学校でも、子供が自分のペースで力を発揮し、学習や生活に前向きに取り組む姿が見られています。

新しい年のスタートにあたり、一人ひとりが目標をもち、充実した学校生活を送れるよう、教職員一同努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 標準学力調査を実施します

筑紫野市では、子供の学習状況をより的確に把握し、今後の指導に生かすことを目的として、「標準学力調査」を実施いたします。本校では、1月15日(水)を予定しています。

標準学力調査は、学習指導要領に基づき、国語科及び算数科の「知識・技能」「思考・判断・表現」の力について、日常生活や授業の場面を題材にした課題解決型の問題や、子どもたちの考えを表現する記述式問題など、多様な形式で構成されています。これにより、単なる暗記だけでなく、学んだことを活用する力や、自分の考えをまとめる力など、これから学習に必要な力を幅広く把握することができます。

調査結果は、個人票としてお子様にお返ししますので、お子様の学習状況を御確認ください。また、学校全体の学習状況の分析にも活用し、授業改善や学級づくりに生かしてまいります。

今後とも、学校と御家庭が連携しながら、子供たちの学びをより良いものにしていければと考えております。御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。



## 今後の totoru 活用について

本校では、学校だよりや学級通信等学校から配付するプリントを、今後テトル配信にしていきます。これにより、必要な情報を確実かつ迅速にお届けでき、紛失の心配もございません。また、過去のおたよりも容易に確認でき、緊急時の連絡も速やかに受け取っていただけます。

試行期間として、1月31日までは紙の配付と totoru の配信を併用いたします。

2月以降は totoru 配信のみとさせていただきたいと思います。

何か御不明な点がございましたら、どうぞ遠慮なく学校までお問い合わせください。

本年度の重点目標：「応答・なんとかなる・健康な生活の充実」

【学び：応答】 見方・考え方を旺盛に働かせる表現をやりとりする子供



【人間：なんとかなる】 やればよくなる・過程（努力・工夫）を楽しむ心構えをもつ子供

【健康：健康な生活】 新しい生活様式を日常的に実践する子供

## 【行事予定】

### <1月>

- 8日（木）後期後半開始日 給食無し 下校 12:00～  
9日（金）給食開始日  
12日（月）成人の日  
15日（水）標準学力調査  
16日（金）避難訓練  
19日（月）クラブ活動4～6年  
20日（火）5年1, 3, 5組社会科見学  
21日（水）5年2, 4組社会科見学  
24日（土）PTA主催「イーストフェスタ」  
26日（月）委員会活動



### <2月>

- 2日（月）クラブ活動（3年クラブ見学）  
3日（火）東っ子タイム（赤ペン先生）  
5日（木）新入生学校説明会  
9日（月）委員会活動  
11日（水）建国記念の日  
16日（月）代表委員会  
17日（火）東っ子タイム  
20日（金）学校運営協議会  
26日（木）参観  
  
3月17日（火）令和7年度卒業式  
4月 7日（火）令和8年度始業式



## インフルエンザに引き続き注意をお願いします

年末にかけ全国的にインフルエンザの流行が続き、筑紫野市内でも学級閉鎖となる学校が多数ありました。感染拡大を防ぐためにも、引き続き御家庭での予防対策への御協力をお願いいたします。

予防の基本は、手洗い・うがい・十分な睡眠です。また、室内の換気や加湿、バランスのよい食事も大切です。発熱や咳などの症状が見られる場合は、無理をさせず、早めの受診をお願いいたします。

学校では、教室の換気や手洗い指導、健康観察を継続して行い、感染症対策に最大限取り組みながら教育活動を進めてまいります。

今後も、子供たちが安心して学校生活を送れるよう、学校と家庭が連携して感染予防に努めてまいりたいと思います。引き続きの御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

## 登下校中についてのお願い

防寒用イヤーマフは耳を温めるために便利な一方で、周囲の音が聞こえにくくなる場合があります。特に、車や自転車の接近に気付きにくくなることがあるため、お子様の登下校中は防寒用イヤーマフの使用はしないように御家庭でも声掛けをお願いいたします。

また、フードをかぶったままの登下校も控えるよう御指導ください。フードをかぶると視界が狭くなり、左右の確認が不十分になります。

学校でも引き続き、安全指導を行ってまいります。お子さまが安心して登下校できるよう、御家庭の御協力をよろしくお願ひいたします。